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Fruit d’'une large collaboration internationale, le présent volume, qui
réunit 35 articles de spécialistes du domaine, se veut une contribution
a I'étude de I'écriture de I'histoire dans I'’Antiquité, en Grece et a Rome,
d’Hérodote a 'Empire de Byzance. A travers des enquétes consacrées
aux principaux historiens et textes historiques de cette période, ces
différents textes donnent lieu a des relectures qui prennent en compte
les projets historiographiques de chacun. Car si une idée traverse les
diverses enquétes qui sont rassemblées ici — et la diversité des
approches a été dés le départ congue comme un des traits du volume —,
c’est qu'il convient d’aborder chaque témoignage en le replacant dans
le contexte dans lequel il a été composé, car souvent, il en apprend au
moins autant sur le moment ou il a été écrit que sur celui qu'il décrit.
Fruit of a large international collaboration, the present volume collects
35 papers produced by experts. Its chief aim is to provide a



contribution to the studies on the writing of history in Greco-Roman
Antiquity from Herodotus to the Byzantine Empire. All these inquiries
give rise to re-readings of each historian's historiographical project: if
there is one idea pervading all the texts here collected — the diversity of
approaches was thought from the start to be the one of the hallmarks
of the volume — it is that each testimony should be addressed by
reallocating it in the context of its own production, since these
testimonies shed light both upon the moment when they were written
and the one they describe.



